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Sensitivity: Internal

Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier X

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne X

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund X

Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure X

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voix consultative X

Sophie Delporte
Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère 

de coopération et d'action culturelle x

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire 

empêché ou à des fins d’introduction en début de mandat.



Sensitivity: Internal

Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du conseil nr 5
1.2 Validation du compte-rendu du conseil 
d’administration de novembre.

• L’ordre du jour a été validé en séance avec ajout des points suivants:
o Lundi 18/12 visite AEFE Quatre parents représentants seront présents pour rencontrer le Chef de Secteur de la Zone Zenos , M 

Derambure ainsi que Mme Hagenmuller, Sous-directrice de l’immobilier.
o Communication parents / employés: E-mail à envoyer aux parents avant la fin de la semaine incluant un rappel pour lire la FAQ 

et envoi des questions si nécessaire en amont.
o Règlement financier: Le CA doit passer en revue les éléments partagés et propose de faire un retour le 18 décembre: (i)Mise à 

jour des règles d'application du tarif entreprise et (ii)Avance de réinscription

• Conseil d’administration de novembre: Compte-rendu validé en séance. 

POINTS DE DISCUSSION
2.1 Budget prévisionnel

Le budget prévisionnel a été présenté en séance.

POINTS DE DISCUSSION
2.2 Evaluations des différentes options de 
localisation

Le site de Sporveisgata n’étant plus une solution réaliste à long terme, à cause de la nouvelle limitation en terme d’espace extérieur requis, le 
CA a continué d’évaluer l’option de Skovveien et de Sandaker. Aucune décision n’a été prise à ce jour. La visite du Directeur de la zone Europe 
de l’AEFE le 18 et 19 décembre est importante afin de discuter les deux options avec eux et d’avoir un retour sur un possible soutien financier. 


